
Einkaufsmarkt	  in	  der	  Gartenstadt	  mit	  neuem	  Betreiber	  
Neueröffnung	  voraussichtlich	  bereits	  im	  September	  

Noch	  in	  diesem	  Jahr	  wird	  der	  Einkaufsmarkt	  in	  der	  Gartenstadt	  wiedereröffnet	  und	  zwar	  mit	  
einem	  neuen	  Betreiber.	  Damit	  hat	  die	  Interessensgemeinschaft	  zum	  Erhalt	  des	  Markts	  -‐	  nach	  
genau	   einem	   Jahr	   intensivster	   Arbeit	   und	   zahlreichen	   Treffen	   -‐	   ihr	   Ziel	   erreicht.	   Die	  
Nahversorgung	  unserer	  Gartenstadt	   ist	  dadurch	   für	  die	  Zukunft	  gesichert.	  Bald	  werden	  die	  
Gartenstädterinnen	  und	  Gartenstädter	  die	  Lebensmittel	  und	  Produkte	  des	  täglichen	  Bedarfs	  
und	   aus	   der	   Bamberger	   Region	   wieder	   ganz	   zentral	   am	   Gartenstädter	   Markt	   einkaufen	  
können.	  

Eine	   finanzielle	   Beteiligung	   an	   dem	  Markt	   durch	   Einlagen	   der	   Bevölkerung	   ist	   durch	   den	  
neuen	   Betreiber	   nicht	   notwendig.	   Obwohl	   die	   Bereitschaft	   vieler	   Privatpersonen	   und	  
Geschäftsleute	  groß	  gewesen	  wäre	  und	  Zusagen	  in	  Höhe	  von	  rund	  100.000	  €	  vorlagen.	  	  

Bei	  der	  Johannifeier	  des	  Bürgervereins	  Gartenstadt	  morgen	  wird	  sich	  der	  neue	  Betreiber	  des	  
Einkaufsmarkts,	  Herr	  Viktor	  Fuchs,	  kurz	  vorstellen.	  Wir	  wünschen	  ihm	  schon	  jetzt	  alles	  Gute	  
für	  seine	  Bereitschaft	  den	  Markt	  wiederzueröffnen.	  Wir	  freuen	  uns	  auf	  die	  Zusammenarbeit,	  
die	  sich	  auf	  Wunsch	  aller	  Vertreter	  der	  Gartenstadt	  und	  des	  neuen	  Betreibers	  auf	  Wunsch	  
fortsetzen	  wird.	   Ein	   ganz	   besonderer	   Dank	   gilt	   Herrn	   Jakob	   von	   der	   IHK	   für	   Oberfranken.	  
Herr	   Jakob	  hat	   in	   vielen	  Gesprächen	   eine	   tragfähige	   und	   gute	   Lösung	  mit	   uns	   gemeinsam	  
gefunden.	   Besonders	   hervorzuheben	   ist	   das	   herausragende	   Engagement	   unseres	  
Projektleiters	   Rudolf	   Gutzler.	   Ohne	   ihn	   wäre	   diese	   Initiative	   und	   dieses	   positive	   Ergebnis	  
nicht	  zustande	  gekommen.	  	  

Die	  Neueröffnung	  des	  Markts	   ist	   bereits	   für	   September	   geplant.	  Aktuell	   finden	  bereits	  die	  
notwendigen	   Umbau-‐	   und	   Modernisierungsmaßnahmen	   statt.	   Zum	   detaillierten	  
Marktkonzept	  werden	  wir	  in	  Kürze	  informieren.	  


